

10.11.2006 19.30 Uhr – Erstes Treffen der Sektion Vorpommern der
Gesellschaft für Geschiebekunde

Liebe Freunde der Geschiebekunde,

um die Sektion Vorpommern in der Gesellschaft für Geschiebekunde (GfG) etwas wiederzubeleben, treffen sich Interessierte am kommenden Freitag um 19.30 Uhr im Geologenkeller in der F.-L.-Jahn-Str. 17a.

Wir wollen uns zukünftig regelmäßiger zusammenfinden, Erfahrungen und Wissen untereinander austauschen, aber auch an „Dritte“ weitergeben. Zunächst gilt es, ein abwechslungsreiches Jahresprogramm zu erarbeiten. Wir haben uns deshalb vorgenommen, von Januar bis Mai bzw. Oktober bis Dezember jeden dritten Freitag im Monat einen halb- bis maximal einstündigen Vortrag im Hörsaal der Geologie zu verschiedenen Themen anzubieten. Zwei Vorschläge kann ich bereits nennen:

(1) Geologische Exkursion nach Schweden und Aaland – ein Reisebericht über Leitgeschiebe (z.B. im Januar 2007)

(2) Die bunte Welt der Rapakiwi (z.B. im Mai 2007)

Beginn sollte um 19.30 Uhr sein. Anschließend könnten neue Funde vorgestellt bzw. unbekannte Funde vielleicht auch bestimmt werden. Den Abend wollen wir gerne im Geologenkeller ausklingen lassen. Die Monate Juni und September stehen für Exkursionen an einem Samstag zur Verfügung. Ein erster Vorschlag liegt ebenfalls bereits vor.

(3) Exkursion in die Lias-Tongrube Grimmen (z.B. im Juni 2007)

Wer kommenden Freitag nicht dabei sein kann, aber dennoch gute Vorschläge einbringen möchte, schicke diese möglichst in den nächsten Tagen an uns. Ebenso bitten wir darum, diese Mail an interessierte Mitstreiter und Sammler weiterzuleiten, deren E-Mail-Adresse uns nicht bekannt ist bzw. die über gar keine solche verfügen.

Beste Grüße

Johannes Kalbe und Karsten Obst